



Weihnachten 2020 in St. Margarethen...

... wird anders sein als in den früheren Jahren.

Die vom Staat vorgeschriebenen Abstandsregeln (1,5 m) erlauben nur 80 Sitzplätze in der Kirche pro Gottesdienst.

Um niemanden nach Hause schicken zu müssen, der keinen Platz mehr findet, ist es unbedingt notwendig eine

Telefonische Anmeldung
zu machen.

Sie haben die Möglichkeit am 24./25./26. Dezember aus fünf Gottesdiensten auszuwählen:

Heiligabend: 22:00 Uhr Christmette

Christtag: 8:00 Uhr oder 10:00 Uhr

Stephanitag: 8:00 Uhr oder 10:00 Uhr

Es ist nur der Besuch und die Anmeldung für **einen** Gottesdienst an allen drei Tagen möglich.

Man kann nicht nur sich selbst, sondern auch andere Familienmitglieder anmelden (bitte einzeln namentlich melden!).

(Kinder unter sechs Jahren werden nicht gezählt.)

Ministranten, Lektoren und Instrumentalisten müssen nicht gemeldet werden.

**Die Anmeldung erfolgt telefonisch unter der Nummer
02680/2100**

**ab Montag, den 14. 12. bis Freitag, den 18. 12. (9-12 Uhr)
und**

von Montag, den 21. 12. bis Mittwoch, den 23. 12. (9-12 Uhr)

**Ein frohes und gesegnetes Weihnachtsfest
wünscht Ihnen und Ihren Familien
Pfarrer und Pfarrgemeinderat**

Weihnachten für Kinder

Weil bei der Kinderkrippenfeier der Ansturm sehr groß und der Andrang kaum zu regeln ist,
wird es heuer an Heiligabend
um 16:00 Uhr keinen Gottesdienst geben.

Es gibt aber einen attraktiven Ersatz für die Feier:
In der Pfarrkirche wird an verschiedenen Stellen ein
„Stationenweg zur Krippe“
aufgebaut.

Die Familien können den Weg an
Heiligabend von 10:00 Uhr bis 18:00 Uhr
selbständig besuchen.

An vier Stationen können die Kinder den Figuren der Krippe begegnen, etwas lesen und malen.
Den Höhepunkt bildet die große Weihnachtskrippe und das Friedenslicht von Bethlehem, das die Kinder mitnehmen können.

Mit dem Stationenweg werden die Kinder Schritt für Schritt an das Geheimnis von Weihnachten herangeführt.
Die eigentliche Feier findet dann in den Familien statt.
Dazu können gedruckte Behelfe aus der Kirche mitgenommen werden.

Eine telefonische Anmeldung für den Stationenweg ist nicht nötig,
allerdings für den Besuch der öffentlichen Gottesdienste
(siehe Rückseite).

Wir bitten Sie, die geltenden Hygienevorschriften (MNS, Abstand, Desinfektion) dennoch in der Kirche einzuhalten!